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一季度全市建筑企业在邮缴税 2.2亿元
同比增长82.83%，占全市税收总额13.73%

本报讯（通讯员 王鎏生 记者 周雷森）记者日
前从市建管局获悉，1至 3月份，我市建筑业入库税
收 2.2亿元，较去年同期增长 82.83%，占全市税收
总额比13.73%。

今年以来，面对宏观经济下行压力不减，特别是
房地产市场深度调整的新形势，我市建筑企业坚持
把创新创造作为主攻点，着力提高核心竞争力；坚持
把“走出去”作为发力点，着力提高市场开拓力；坚持
把做活资本作为突破点，着力提高市场收益能力；坚
持把队伍建设作为关键点，努力提高持续发展力。一
季度，全市建筑业实现总产值 121.8亿元，同比增长
24.96%。

在发展建筑业过程中，市建管局积极帮助指导我
市建筑业企业创优夺牌、开拓市场、转型升级。市金
融、财税部门根据企业实际需求搭建“一对一”银企沟
通桥梁，向上争取更大信贷支持，切实帮助企业解决
融资难题，并因地制宜出台激励政策，开辟绿色通道，
鼓励建筑企业回邮纳税，为全市税源经济多作贡献。
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王传祥当选扬州优秀经济新闻人物
本报讯 （通讯员 杨小丽 记者 周雷

森）日前，2017扬州十大经济新闻人物、
扬州优秀经济新闻人物榜单揭晓，市卫星
卷烟材料有限公司董事长王传祥当选扬
州优秀经济新闻人物。

“扬州十大经济新闻人物”评选活动

自 2004年至今已成功举办 14届。今年
按照“贡献、创新、品质”的评选标准，突出
了高质量发展的价值取向。

王传祥高度重视科研投入和人才引
进，2017年公司研发投入 1535万元，授
权专利 3个，申请 4个发明专利，有效专

利22个，发明4个；与西安理工大学共建
的毕业生实习基地揭牌，引进两名博士生
进站。2017年，卫星卷烟材料公司销售额
达3.18亿元，同比增长 11.7%，纳税 7580
万元，是我市第二纳税大户。

龙腾照明联手华富储能———

“智”造全球首条环城“夜光”高速
赤峰环城高速4415基路灯已“上岗”

本报讯（通讯员 钱大丰 记者 周雷
森）日前，内蒙古自治区的赤峰市环城高
速全线亮灯，为当地增添了一道靓丽的风
景线。这既是全球首个高速公路智慧太阳
能路灯项目，也是迄今为止全球最大的智
慧太阳能路灯PPP项目。令人欣喜的是，
这一项目由龙腾照明与华富储能联手打
造。

据了解，赤峰市环城高速亮化项目亮
化路段全长 78.43公里，其中环城高速主
道56公里，互通匝道22.43公里。通过公
开招标，2016年 8月，龙腾照明被确定为
社会资本方。2017年 8月，工程开工建
设。按照城市快速路照明标准，安装路灯
4415基，其中沿环城高速主道安装路灯
3635基。目前所有路灯安装完毕。

据了解，智慧太阳能路灯是一种利用

太阳能工作的新能源灯具，由太阳能电池
板、LED光源、太阳能控制器、太阳能蓄
电池等附件组成。随着科技发展和环保节
能的推进，节能、绿色、可控的智能太阳能
路灯的优势开始凸显，很多场合都开始使
用太阳能路灯替代传统的照明灯具。在项
目建设中，龙腾照明采用了配置最高的太
阳能路灯系统，每到天黑时太阳能路灯自
动亮起，次日天亮时会自动关闭。此外，可
以远程监控路灯的实时状态，做到出现故
障及时维修。

太阳能路灯工作原理是利用太阳能
电池板吸收光能再转化为电能供灯使
用，但如果遇到连续阴雨天、下雪天，供
电该如何保障？这一问题随着华富储能
新技术股份有限公司的介入迎刃而解。
在项目实施过程中，华富储能为项目提

供最为先进的双极性电池，同时对产品
的设计和照明系统匹配进行了数字化模
拟，保证在阴雨天气情况下正常照明至
少四天。

业内人士认为，我市企业能够承接全
球最大的智慧太阳能路灯 PPP项目绝非
偶然。近年来，龙腾照明秉承“智”造城市
之光的理念，全面提升企业自主创新能力
与核心竞争力，承接和实施了南京“青奥”
景观亮化项目、扬州“古运河”景观亮化项
目、厦门“金砖五国”会展片区重点景观亮
化项目等。作为中国储能电池行业的领军
企业，华富储能主持（参与）了 24项国家
（行业）标准的起草与制定，近年来实施了
世界海拔最高、规模最大的光储柴（油）微
网电站—华电西藏尼玛县可再生能源局
域网工程等。

省音乐采风团来邮采风
本报讯（记者 管玮玮）25日，由中央民族乐团

著名作曲家王丹红带队的省音乐采风团来邮，开展
大运河沿线城市采风考察活动。市领导潘建奇、王薇
参加相关活动。

采风团一行先后到明清运河故道、高邮湖、盂城驿
等景区景点进行采风创作。采风团成员表示，国家历史
文化名城高邮厚重的历史文化积淀和独特的自然景
观，激发了他们的创作灵感，他们将创作出反映高邮特
色和风情的音乐佳作，更好地宣传高邮、推介高邮。

我市推进未成年人文明礼仪养成教育暨文明校园创建
“小手牵大手 共建文明城”活动启动

本报讯（记者 翟甜甜）25日下午，我
市召开深化未成年人文明礼仪养成教育
暨文明校园创建工作推进会，总结交流工
作经验，部署进一步深化未成年人文明礼
仪养成教育和文明校园创建工作。市委常
委、宣传部部长潘建奇，副市长王薇出席
活动。

潘建奇在会上指出，文明礼仪养成教
育是将社会主义核心价值观落细落小落

实的具体表现，是提升青少年思想品德和
文明素养的有效抓手，要通过融入校园环
境、融入课堂教学、融入主题教育来强化
学校教育主体作用；延展认知深度，发挥
家庭教育基础作用；打造实践平台，放大
社会教育提升作用。要强化教育、积极引
导，夯实责任、动态管理，坚持求真务实、
继承创新、统筹推进，全面提升文明校园
创建水平。

会上举行了“小手牵大手 共建文明
城”活动启动仪式。学校代表递交了《文明
城市创建工作责任状》。潘建奇、王薇向10
所学校代表赠送《文明礼仪养成教育成长
手册》。市妇联相关负责人宣读“文明礼仪
进万家”活动倡议。市公安局交警大队相
关负责人向学校代表发放“校园交通安全
教育基地”体验卡，宣读倡议书，宣布启动
“校园文明交通”宣传月活动，并为志愿者
服务队授旗。与会人员还观摩了第一小学
校园文化、活动展牌、心理咨询室及文明
礼仪微课堂。3所学校负责人作交流发言。

创文明城 做文明人

市政府召开会议———

加快推进省环保督察反馈意见整改工作
本报讯（记者 周雷森）昨日下午，市委常委、市

政府党组成员、市委统战部部长杨文喜主持召开会
议，研究部署、加快推进省环保督察反馈意见整改工
作，确保按时保质完成各项整改任务。

会上，相关部门负责同志汇报了省环保督察组
反馈意见中涉农相关问题的整改情况和下一步工作
打算，并表示将认真对照省环保督察反馈意见指出
的具体问题，细化整改目标、时限和措施，逐项整改，
逐个销号，坚决整改到位。

杨文喜要求，各有关乡镇、园区和部门要提高政
治站位，高度重视省环保督察反馈意见整改工作，认
清当前形势不含糊，对照整改方案，逐一挂牌销号，
不折不扣抓好整改落实；认知目标任务不推诿，主动
认领任务，进一步细化整改措施，坚决做到不推诿、
真整改；认准时间节点不拖延，严格按照时间节点、
完成时限进行整改，按时保质地推进整改工作；认真
扎实工作不应付，明确专人、加大投入、联合行动、严
格督查，以整改工作为抓手，全力打好污染防治攻坚
战，推动我市生态环境质量实现根本好转。
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高邮湖大闸蟹产业2017年奖补资金兑现
本报讯（记者 张晓晖）25日，高邮湖大闸蟹协

会召开高邮湖大闸蟹产业 2017年奖补资金兑现暨
商标规范使用会议。市委常委、市政府党组成员、市
委统战部部长杨文喜参加会议。

近年来，为促进高邮湖大闸蟹产业加快发展，我
市出台意见，专门设立奖补资金，从推进品牌创建、
开设直销门店、发展电子商务等方面，对大闸蟹产业
进行扶持。会上对22家高邮湖大闸蟹专卖店、养殖
户、电商企业进行了奖补资金兑现。高邮湖大闸蟹协
会负责人介绍了使用高邮湖大闸蟹商标具体的要求
和流程。会前，近百名高邮湖大闸蟹养殖户和电商销
售代表先后实地走访了左岸合作社塘口优质蟹种培
育基地等，现场交流了大闸蟹养殖经验。


